

国上山森林フェア ~ 2023 autumn ~

とき 10月14日(土) 午前10時~午後3時 ところ 道の駅SORAIRO 国上



子どもも大人も楽しめる体験プログラムが多数。木々とふれあいながら「森林の大切さ」を学ぼう！
※各プログラムは、参加無料・予約不要。材料がなくなり次第終了。

①森林の大切さを学べる展示コーナー

森林の持つ多面的な機能や森林整備などを解説したパネルを展示。また、今後燕市でも活用する「森林経営管理制度」や、来年度から導入される「森林環境税」について紹介します。



②竹製のぐい呑み・コップ等作成

国上山で採れた竹を使って、ぐい呑みやコップなどを作ります。

③木工教室

国上山で採れた木材や竹材を使って自由工作をしよう！

④丸太切り・薪割り体験

ノコギリやオノなどで木を切ってみよう！



⑤シイタケの駒打ち

原木にシイタケの駒を打つ体験ができます。原木を持ち帰り、シイタケ栽培をすることができます。

⑥モルック体験

誰でも楽しめるスポーツ「モルック」の体験。モルックで使用する道具は全て木製です。楽しみながら木に親しむことができます。

●問合せ 農政課 農林環境係 ☎ 0256・77・8243

つばめお笑いフェス

とき 11月25日(土) 午後2時開演 (開場1時30分)
ところ 燕市文化会館 大ホール

テレビでもおなじみの芸人9組を迎えて、お笑いライブを開催します。漫才やコントなどのバラエティに富んだステージをお楽しみください！

◆入場料 全席指定 前売り4,500円(当日5,000円)

※未就学児童(6歳未満)の入場はできません。

◆チケット販売 10月9日(祝)~

①セブンチケット(全国のセブンイレブン) 初日午前10時~

②中央公民館 午前8時30分~午後5時15分(土・日曜日を除く)

※販売初日のみ午前10時~

※車いす席は中央公民館のみの取り扱いとなります。

※10月27日(金)~30日(月)は休館(詳細は20ページ)

●問合せ 社会教育課 文化振興係(中央公民館内) ☎ 0256・63・7002

~出演芸人~



ロッチ 三四郎 ハナコ

●ほかにも6組の芸人がやって来る！

・あばれる君 ・アイデンティティ
・かが屋 ・ばーてーちゃん
・ラバルフェ ・ファイヤーサンダー

令和5年度広島平和記念式典派遣事業 平和大使活動レポート

■問合せ 学校教育課 指導係 ☎ 0256・77・8191

1945年8月6日
August 6, 1945

燕市は平成18年に「非核平和都市宣言」を行い、平成20年度から広島市の平和記念式典へ中学生を派遣しています。今年度も各中学校の代表生徒5人が「平和大使」として、8月5日から3日間、広島市を訪問しました。

平和記念式典への参列をはじめ、被爆体験講話の聴講や各中学校で制作した千羽鶴の奉納、とらう流しなどを通して、平和の尊さや命の大切さについて学び、考えてきました。その活動の様子と「平和大使」の声を紹介します。



平和大使としての決意をもって臨む出発式



平和記念式典にて恒久平和を願い献花



当時の悲惨な状況を学んだ被爆体験講話



各校で作った千羽鶴を原爆の子の像へ奉納



ボランティアガイドと平和記念公園を散策



平和の祈りを込めたとらう流しを元安川へ

「平和大使」のみなさんの声



▲報告会の様子



あべ ことね
阿部 心音さん
燕中学校3年

広島派遣を通して、戦争や原爆は言葉で言い表せないくらい残酷なものだとわかりました。また、今ある生活は昔の方々のおかげだと気付くことができました。みんなが笑顔で過ごせる平和を私たちがつくっていききたいと思います。



つねの りお
常野 莉央さん
小池中学校3年

広島派遣を通して、原子爆弾をはじめとした核兵器は、無差別に命を奪う、あってはならないものだと思います。これらを使用した戦争があった過去を踏まえ、誰もが安心して安全に過ごせる世界をつくっていきます。



たけだ めう
竹田 夢羽さん
燕北中学校3年

私は今回広島派遣に参加し、自分の戦争や原爆に対する考えの甘さを一番に感じました。今までは単に「怖い」とだけ思っていました。しかし、広島へ行ってからは、戦争は言葉では言い表せないほど、残酷で悲惨なものだと考え方が変わりました。



さの りお
佐野 莉音さん
吉田中学校3年

今まで曖昧だった戦争や原爆被害の悲惨さを強く感じました。広島に行って自分の耳で聞き、目で見て、肌で感じたことは、一生忘れられません。平和を未来に繋げられるように、この広島派遣で学んだことを伝え続けたいです。



おだじまのどか
小田島 和香さん
分水中学校3年

私は広島派遣を通して、平和への思いが強くなりました。広島での体験や学んだことを生かし、戦争の恐ろしさや平和への思いを沢山のの人に伝えていきたいと思います。世界が平和になるよう、努力していきたいと思います。